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“Até aqui nos ajudou  o Senhor”.
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Colégio Rodolfo Albino ‘abraça’
projeto Transforme uma Vida

Cartórios de Registro
Civil começam a emitir
a Carteira Nacional
de Habilitação em

parceria do Detran.RJ
com a Arpen-RJ

Foto:Rodrigo Cuco

           Página 04.

Secretaria de Estado de Turismo promove
o 1º Festival de Cinema de Vassouras

 Para ampliar o atendimento à população e reduzir a de-
manda reprimida em razão da pandemia, o Detran.RJ e
a Associação de Registradores de Pessoas Naturais do
Estado do Rio de Janeiro (Arpen-RJ) assinaram convê-
nio  para emissão da Carteira  Nacional  de Habilitação
(CNH) em cartórios de registro civil do estado. O atendi-
mento ao público começa nesta quarta-feira (25/5) em
16 cartórios localizados em diversos pontos do estado,
como os bairros do Catete, Botafogo, Ilha do Governa-
dor, Centro, Barra, São Cristóvão e Santa Cruz, na capi-
tal,  além  dos municípios  de  Petrópolis, Niterói,  Nova
Iguaçu, Maricá, Duque de Caxias e Nova Friburgo.
  Em relação à CNH, os serviços disponíveis para o pú-
blico são: primeira e segunda via do documento, renova-
ção, alteração de dados e de categoria da carteira. Daqui
a cerca de 20 dias, o serviço será ampliado e 33 cartóri-
os fluminenses estarão capacitados para a emissão da
CNH. O convênio entre Detran.RJ e Arpen-RJ é respal-
dado pela Corregedoria do Tribunal de Justiça do Estado
do Rio de Janeiro. Até o mês que vem, com a adesão
dos 33 cartórios, a estimativa é que estejam sendo emi-
tidas, pelos novos parceiros do Detran.RJ, cerca de 30
mil CNHs por mês.
  Nesta parceria entre o Detran.RJ e os cartórios do Esta-
do do Rio, o usuário não precisará realizar agendamento
para a realização do atendimento, bastando chegar ao
posto com os seguintes documentos: Carteira de Identi-
dade original, CPF e comprovante de residência. O Duda
(Documento Único de Arrecadação) deverá ser pago pre-
viamente no Bradesco. Pelo serviço, os cartórios cobra-
rão uma taxa de conveniência de R$ 44,30. Além da emis-
são da CNH, os cartórios também estão habilitados para
a emissão da segunda via da carteira de identidade.

Atendimento ao público ocorrerá sem necessidade de
agendamento.                                                                         Fonte:Detran-RJ

 Foto: Alexandre Simonini

Templos religiosos terão isenção
de ICMS até o ano de 2032            Página 03.

35 municípios têm repasses bloqueados
por  falta de homologação de dados da
saúde: 05 são do Estado do Rio.                Página 06.

Participação dos estudantes durante o encontro foi excelente e eles lotaram a quadra esportiva da
escola. De acordo com os profissionais envolvidos, a meta é manter os estudantes como multiplicadores
das ações de saúde.                                                                                                              Página 06.
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RAUL DE ABREU BEZERRA
DIRETOR  PRESIDENTE
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MAYRA DA SILVA JACOB VEIGA
TÉCNICO EM CONTABILIDADE

MAT.: 12/3797-SMF
CRC/RJ: 085864/O-5

Irmãos devem ser matriculados em unidades
escolares próximas de suas residências

  Os irmãos que estejam ma-
triculados na rede pública es-
tadual  de  educação  terão
preferência  para  vaga  na
mesma unidade pública es-
colar, bem como terão reser-
vas de vagas nos estabele-
cimentos mais próximos de
suas residências. A determi-
nação  é  do  Projeto  de  Lei
5.943/22, de autoria do Po-
der  Executivo,  que  a
Assembleia  Legislativa  do
Estado  do  Rio  de  Janeiro
(Alerj) vota nesta terça-feira
(24/05), em discussão única.
Caso receba emendas par-
lamentares, o texto sairá de
pauta.

  O texto determina que seja
garantido  aos  irmãos  que
frequentem a mesma etapa
ou  ciclo  escolar  do  Ensino
Fundamental  reserva  de
vaga no estabelecimento de
ensino mais próximo de sua
residência e de preferência
na mesma unidade escolar.
A medida valerá quando as
escolas próximas tiverem os
ciclos escolares dos irmãos
e quando não haja meio de
admissão  por  processo  es-
pecífico,  como  sorteio  ou
prova.
   A medida também determi-
na que as escolas particula-
res deem prioridade à matrí-

cula  de  irmãos  na  mesma
unidade escolar, desde que
haja  estrutura  adequada  e
ausência de processo seleti-
vo específico.
   A medida complementa a
Lei 4.528/05,  que estabele-
ceu as diretrizes para a or-
ganização do sistema de en-
sino  do  Estado  do  Rio. A
nova medida também altera
alguns artigos da  lei em vi-
gor para atualizar a nomen-
clatura das séries escolares,
que  foram  modificadas  em
2007,  com  a  exclusão  da
Classe  de  Alfabetização
(C.A) e a instituição do nono
ano.
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  EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA (AGE) DA COOPERATIVA DE TRABALHO

EDUCACIONAL EIDUC - ESPAÇO INTEGRADO DE EDUCAÇÃO E
CULTURA DE BOM JARDIM LTDA.

CNPJ: 06.034.779/0001-42  NIRE: 33.4.0004470-3

A  Presidente  da  COOPERATIVA  DE  TRABALHO  EDUCACIONAL  EIDUC  -

ESPAÇO INTEGRADO DE EDUCAÇÃO E CULTURA DE BOM JARDIM LTDA.,

Valéria de Cássia Pinto Cerqueira, no uso das atribuições que lhe confere o

Estatuto Social, Art. 55, Inciso V, convoca todos os seus 55 (cinquenta e cinco)

cooperados para a Assembleia Geral Extraordinária (AGE) a ser realizada no

dia 06 de junho de 2022 (segunda-feira) de forma presencial, para fins legais,

na sua sede situada na Rua Prefeito Benedito Coube de Carvalho, 646 – Centro

– Bom Jardim/RJ. A Assembleia Geral Extraordinária terá a primeira chamada

às  18h,  com  a  presença  de  (2/3)  dois  terços  dos  cooperados;  segunda

convocação às 19h, com a presença de metade mais um dos cooperados e

terceira e última convocação às 20h, com a presença de no mínimo 20% (vinte

por cento) dos cooperados, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

I. Alteração do Estatuto Social para mudança de endereço.

Bom Jardim, 23 de maio de 2022.

VALÉRIA DE CÁSSIA PINTO CERQUEIRA

DIRETORA PRESIDENTE
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Alerj vota aprovação do Plano
Estadual de Educação

   O Plano Estadual de Edu-
cação (PEE), elaborado em
2019, pode ser aprovado e
instituído no Estado do Rio.
O documento, com 156 pá-
ginas,  teve como base as
diretrizes, metas e estraté-
gias  previstas  no  Plano
Nacional  de  Educação
(PNE), aprovado pela Lei
Federal 13.005/14 e válido
até 2024. A determinação é
do Projeto de Lei 5.944/22,
de autoria do Poder Execu-
tivo,  que  a  Assembleia
Legislativa  do  Estado  do
Rio de Janeiro (Alerj) vota
nesta  terça-feira  (24/05),
em discussão única. Caso
receba emendas parlamen-
tares, o texto sairá de pau-
ta.
   Segundo a medida, o pla-
no  será  válido  por  três
anos, a contar da data da
publicação  da norma  em
Diário Oficial. Dentre as di-
retrizes  do plano estão  a
universalização  da  plena
alfabetização,  valorização

dos profissionais de educa-
ção  e  a  promoção
humanística, científica, cul-
tural e tecnológica do país.
      O  plano  conta com 20
metas principais, entre elas
a ampliação do investimen-
to  público  em  educação
pública de forma a atingir,
no mínimo,  o  patamar  de
7% do Produto Interno Bru-
to (PIB) do Estado imedia-
tamente após a aprovação
deste plano e, no mínimo,
10% do PIB do Estado ao
final da vigência, além da
elevação  a  escolaridade
média da população de 18
anos ou mais, de modo a
alcançar,  no  mínimo,  12
anos de estudo no  último
ano de vigência deste pla-
no. Confira todas as metas
do plano aqui.
   A execução do plano e o
cumprimento  de  metas,
bem como a realização de
avaliações periódicas, fica-
rá  a  cargo  dos seguintes
órgãos: Secretaria de Esta-

do de Educação (Seeduc);
Secretaria  de  Estado  de
Ciência e Tecnologia; Co-
missão  de  Educação  da
Alerj; Comissão de Ciência
e Tecnologia da Alerj; Con-
selho  Estadual  de  Educa-
ção  (CEE) e Fórum Esta-
dual de Educação do Rio de
Janeiro (FEERJ).
    Os  órgãos  constituírão
uma  Coordenação  de
Monitoramento para aferi-
ção da evolução no cumpri-
mento das metas e estra-
tégias  estabelecidas  nos
Planos de Educação do Rio
de  Janeiro.Até  o  final  do
primeiro semestre do últi-
mo ano de vigência deste
PEE, o Poder Executivo en-
caminhará  à Assembleia
Legislativa,  projeto de  lei
referente ao Plano Estadu-
al de Educação a vigorar no
período subsequente, que
incluirá diagnóstico, diretri-
zes,  metas  e  estratégias
para o próximo decênio.

Templos religiosos terão
isenção de ICMS até 2032

   Os templos religiosos de
qualquer  culto  terão  isen-
ção do Imposto sobre Cir-
culação de Mercadorias e
Serviços (ICMS) incidentes
nas contas de serviços pú-
blicos de energia e gás até
31 de dezembro de 2032.
É o que determina o Proje-
to  de  Lei 5.932/22, que a
Assembleia Legislativa do
Estado  do Rio de  Janeiro
(Alerj) vota nesta terça-fei-
ra  (24/05),  em  discussão
única. Caso receba emen-
das parlamentares, o texto
sairá de pauta.
    A proposta complementa
a Lei 3.266/99, que já insti-
tui o benefício. A nova me-
dida só determina o prazo
de fruição da norma e cor-
rige possíveis irregularida-

des jurídicas. A isenção de
ICMS vale também para as
Santas Casas de Misericór-
dia, Associações Brasilei-
ras Beneficentes de Reabi-
litação  (ABBRs). Associa-
ção Fluminense de Reabi-
litação (AFR), Associações
de Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais (APAEs) e Asso-
ciações Pestalozzi.
   A medida não implica na
restituição  ou  compensa-
ção de valores relativos ao
ICMS  já  recolhidos,  refe-
rentes  a  fatos  geradores
ocorridos entre 1º de outu-
bro  de  2019  e  a  data  de
entrada em vigor da norma,
período pelo qual a norma
não estava sendo aplicada.
   O texto é de autoria dos
seguintes  parlamentares:

Márcio  Pacheco  (PSC),
Rosane Félix  (PL), André
Ceciliano  (PT),  Samuel
Malafaia  (PL),  Márcio
Gualberto  (PL),  Carlos
Macedo (REP), Léo Vieira
(PSC), Tia Ju (REP), Mar-
celo  Cabeleireiro  (DC),
Dionísio  Lins  (PP),  Célia
Jordão (PL), Alana Passos
(PTB),  Gustavo  Tutuca
(PP),  Rodrigo  Amorim
(PTB),  Chico  Machado
(SDD),  Rosenverg  Reis
(MDB),  Alexandre
Knoploch (PSC), Fábio Sil-
va  (União),  Subtenente
Bernardo  (DC),  Coronel
Salema (PL), Anderson Ale-
xandre (SDD), Dr. Deodalto
(PL),  Danniel  Librelon
(REP),  Lucinha  (PSD)  e
Giovani Ratinho (SDD).

Farmácia Veterinária Popular
pode ser criada no Estado do Rio

    O Estado do Rio poderá
ter farmácias privadas que
vendam medicamentos ve-
terinários a preço de vare-
jo. Elas passarão a ser de-
nominadas Farmácia Vete-
rinária Popular. É o que de-
termina  o  Projeto  de  Lei
4.102/21, de autoria do de-
putado Filippe Poubel (PL),
que  a  Assembleia
Legislativa  do  Estado  do
Rio de Janeiro (Alerj) vota
nesta  terça-feira  (24/05),
em  primeira  discussão.
Caso receba emendas par-
lamentares, o texto sairá de
pauta.
   O rol de medicamentos a

serem disponibilizados em
decorrência  da  execução
da  Farmácia  Veterinária
Popular será definido pela
Secretaria  de  Estado  de
Agricultura, Pecuária, Pes-
ca e Abastecimento, consi-
derando  as  evidências
epidemiológicas  e
prevalências de doenças e
agravos.
     A  Farmácia  Veterinária
Popular  deve  atender  às
exigências  para  funciona-
mento impostas ao estabe-
lecimento  farmacêutico,
contando com a presença
de, no mínimo, um profis-
sional  médico  veterinário

habilitado  no  estabeleci-
mento.
   “Ações como essa possi-
bilitarão às pessoas caren-
tes meios para o devido tra-
tamento  veterinário  dos
seus animais, minimizando
o abandono, por exemplo,
de gatos e  cachorros em
nosso  estado.  Por  meio
desse serviço, o proprietá-
rio responsável terá condi-
ções de seguir as orienta-
ções  necessárias  para
manter o tratamento do seu
animal e sempre mantê-lo
saudável”, declarou o par-
lamentar.

Comissões da Alerj debatem
militarização das unidades

da rede FAETC
    As Comissões de Educa-
ção, de Ciência e Tecnologia,
e  de  Representação  para
Acompanhar o Cumprimento
das  Leis  (Cumpra-Se),  da
Assembleia  Legislativa  do
Estado  do  Rio  de  Janeiro
(Alerj), promovem nesta ter-
ça-feira (24/5) uma audiência
pública conjunta para debater
a militarização das unidades
da rede Faetec (Fundação de
Apoio  à Escola Técnica).  O
evento será realizado, às 10h,
na  sala  1801,  na  sede  da
Alerj, e o canal Alerj Digital,
no Youtube, transmitirá a au-
diência, que contará com cer-
ca  de  80  convidados,  entre
representantes do governo do
estado, da Faetec, de sindi-
catos e entidades de profissi-
onais de Educação e estudan-
tes.
    O  decreto  do  governo  do
estado para transformar ins-
tituições de ensino profissio-
nalizante da Faetec em esco-
las cívico-militares  foi publi-
cado em Diário Oficial no dia
24 de março, deste ano. Pelo

texto, as escolas da rede pú-
blica estadual passarão a ser
administradas também pela
Secretaria de Polícia Militar,
Defesa  Civil   e  Corpo  de
Bombeiros. A Secretaria de
Estado  de  Ciência  e
Tecnologia, juntamente com
as  demais secretarias,  tem
90  dias  para  elaborar  uma
resolução  com  o  plano  de
ações sobre o funcionamen-
to das escolas, planejamen-
to pedagógico,  impactos  fi-
nanceiros no orçamento pú-
blico e competências que se-
rão distribuídas à administra-
ção das instituições de ensi-
no.
      A  medida  tem  sido
criticada por parlamentares,
pesquisadores  e  profissio-
nais ligados à educação pú-
blica.  “Somos  contra  a  pa-
dronização  de  comporta-
mentos nas escolas. O ensi-
no  que  defendemos  preza
pela liberdade e diversidade
para o pleno desenvolvimen-
to da nossa juventude", afir-
mou o presidente da comis-

são  de  Educação  da Alerj,
deputado  Flávio  Serafini
(Psol).  Também  participam
do debate os presidentes da
Comissão  de  Ciência  e
Tecnologia,  deputado
Waldeck Carneiro (PSB), e
da Comissão do Cumpra-Se,
deputado Carlos Minc (PSB).
   Foram convidados para a
audiência  o  secretário  de
Ciência e Tecnologia,  João
Carrilho;  o  presidente  da
Faetec,  Iranildo Campos; o
coordenador  da  Infância  e
Juventude  da  Defensoria
Pública, Rodrigo Azambuja,
a  coordenadora  de  Educa-
ção  do  Ministério  Público,
promotora Renata Carbonel;
além  de  representantes  do
Fórum  de  Diretores  da
Faetec,  do  SindpeFaetec.
Do  movimento  estudantil,
deverão participar represen-
tantes da Ades-Faetec, Co-
mitê  de  Mobil ização
Henrique Lage; Rede Fede-
ral  de  Escolas  Técnicas;
Ubes, Aerj, Fenet, Grêmio do
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  PORTARIA BOM PREVI Nº 020/ 2022, DE 24 DE MAIO DE 2022.

O DIRETOR PRESIDENTE DA DIRETORIA EXECUTIVA DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA

DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOM JARDIM - BOM PREVI, no uso

de suas atribuições e  tendo em vista a exigência do TCE/RJ, nos autos do Processo TCE-

RJ 214.020-4/2021,

R E S O L V E:

RETIFICAR  O  ATO  CONCESSÓRIO  DE  APOSENTADORIA  da  Sra.  FABIANA

FERNANDES, Professor de 1ª Série - Alfabetização, Referência V, Classe C, Matrícula 10/

3580-SME, PORTARIA BOM PREVI nº. 015/2019, alterando a fundamentação constitucional

para art. 40, § 1º, I da CRFB/88, bem como para consignar os proventos de inatividade em

parcela única, abaixo discriminada, em conformidade com o art. 1º da Lei 10.887/04:

Os proventos de inatividade da Servidora serão no valor de R$ 2.146,40 (dois mil cento e

quarenta e seis reais e quarenta centavos).

Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Registre-se, publique-se, cumpra-se.

Bom Jardim/RJ, em  24 de maio de 2022.

RAUL DE ABREU BEZERRA

DIRETOR PRESIDENTE
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Secretaria de Estado de Turismo promove
o RJ no 1º Festival de Cinema de Vassouras

     A  Secretaria  de  Estado  de Turismo  (Setur-RJ)  e  a
TurisRio participam do 1º Festival de Cinema de Vassou-
ras – No Vale do Café, evento pioneiro na região turística
Vale do Café, que será realizado entre os dias 22 e 29 de
maio, no Centro de Convenções  General Sombra,  no
Centro do município. Mais de 400 inscrições foram feitas,
nas diversas categorias.
      Idealizado, produzido e dirigido pelo  cineasta Bruno
Saglia e pela atriz e produtora-executiva Jane Saglia, o
evento pretende ir além da exibição de filmes. A finalida-
de é aprimorar ainda mais o intercâmbio para a produção
audiovisual  entre as cidades brasileiras, propor ações
culturais, através de palestras e debates, encontros com
profissionais do setor, incentivar reflexões sobre os dife-
rentes formatos, discutir estratégias para a distribuição
dos filmes representativos no período do evento, sempre
aproximando o público destas obras de total relevância
para a indústria audiovisual.
   Patrocinado pela Secretaria de Estado de Cultura e Eco-
nomia Criativa do Rio de Janeiro, através da Lei Estadual
de Incentivo à Cultura, e pela Light, o 1º Festival de Cine-
ma de Vassouras – No Vale do Café é uma mostra nacio-
nal  de  cinema,  com  característica  competitiva,
participativa e informativa, que apresenta uma programa-
ção que reflete a essência da região.
   A Setur-RJ e a TurisRio participam do evento promo-
vendo  o  estado  do  Rio  de  Janeiro  em  um  estande,
viabilizado em parceria com a Fecomércio, no qual os
visitantes poderão assistir a um vídeo VR 360 graus com
as belezas do Estado, filmadas por drone. No dia 23 de
maio, a partir das 15h, a TurisRio participará do painel
“Turismo Cinematográfico”, que acontecerá no Centro Cul-
tural Cazuza.
   Além disso, o público poderá conhecer e comprar pe-
ças dos artesão cadastrados no Programa do Artesanato
Fluminense. Na ocasião, a loja itinerante do artesanato
(van do Artesanato) estará no local, expondo o trabalho
dos profissionais. Serão sete artesãos por dia, revezan-
do suas produções nos dias 21, 22, 27, 28 e 29/05.
   Para o subsecretário de Grandes Eventos, da Secreta-
ria de Estado de Turismo (Setur-RJ), Marcelo Monfort, é
importante cultural e economicamente, não só para Vas-
souras, mas para os demais municípios da região rece-
berem eventos dessa magnitude. Eles movimentam a eco-
nomia  local e deixam  legados que se tornam atrações
turísticas.
   “Este 1º Festival de Cinema de Vassouras será uma
grande oportunidade de promovermos os atrativos turís-
ticos de todo o estado para o público amante da sétima
arte em nosso estande e, além disso, comemorarmos o
fato de que Vassouras vai receber a Calçada do Cinema,
na rua Broadway, no Centro; e a Sala de Cinema Humberto
Martins, no Hotel Santa Amália, como legados permanen-
tes que vão atrair mais turistas e desenvolvimento para a
cidade e região”, conclui Monfort.
   De acordo com a prefeitura, Vassouras é o quarto me-
lhor lugar no país para respirar.  O município de 164 anos
tem população estimada em 40 mil habitantes e desde
1984, pela lei 818 é declarada Estância Turística. O 1º
Festival de Cinema de Vassouras – No Vale do Café vai

potencializar essa vocação.
   “Por suas belezas, Vassouras e Vale do Café têm a tra-
dição de servirem de locações para grandes produções
audiovisuais, portanto é muito pertinente a região sediar
um festival desse porte, que valoriza e incentiva o cinema
nacional. A valorização da cultura contribui com a socie-
dade e com o setor turístico”,  ressaltou o secretário de
Desenvolvimento Econômico e Turismo de Vassouras,
Wanderson Farias.

O Festival

   Iniciativa da SG Company Filmes, o 1º Festival de Cine-
ma de Vassouras – No Vale do Café, vai reunir expoentes
do audiovisual, de extrema relevância em todo o país e no
exterior e terá ações paralelas realizadas em outras cida-
des do Vale do Café, através da parceria firmada com di-
versos  órgãos  públicos  e  privados.  O  evento  será
presencial e a abertura oficial será feita pelo casal Thaila
Ayala e Renato Góes.
   O festival será presencial e exclusivamente dedicado à
exibição e promoção de obras audiovisuais, através da
realização de mostras competitivas e não competitivas de
filmes de  longa-metragem brasileiros;  filmes  de  longa-
metragem documentários; filmes de longa-metragem de
animação; filmes de curta-metragem brasileiros e regio-
nais.
   As categorias avaliadas são: melhor filme, melhor ator,
melhor atriz, melhor ator coadjuvante, melhor atriz coad-
juvante, melhor edição de som, melhor fotografia, melhor
roteiro, melhor direção e mostra competitiva.
     O  festival contará com painéis diversos, enfatizando
assuntos de total relevância para o mercado, recebendo
convidados das mais diversas áreas. Entre os temas, es-
tão “Cultura Audiovisual”, “Turismo Cinematográfico”, “Mu-
lheres no audiovisual”, “Direção no Audiovisual”, “Negro
no audiovisual”,  “Empreendedorismo”, além de oficinas
oferecidas pelo Sebrae.
   Durante o festival, o público terá ainda a oportunidade
de ter experiências gastronômicas em toda a região. Os
restaurantes do Vale do Café estarão, ao longo do evento,
disponibilizando um cardápio mais do que especial, para
tornar o Festival ainda mais prazeroso.
   Vale informar que o Sesc-RJ fará a exibição de filmes
vencedores, além de uma mostra de filmes infanto-juve-
nis, em suas unidades, no próximo mês de outubro.

Encontro de Carros Antigos

   Abrindo as atividades do 1º Festival de Cinema de Vas-
souras – No Vale do Café, no domingo (22/05), acontece
o 2º Encontro de Carros Antigos do Vale do Café, uma
parceria entre a prefeitura, a Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Turismo e o Relíquia Veículos Anti-
gos. Na edição anterior, o evento reuniu mais de 200 au-
tomóveis de diversas épocas.
   O Clube Relíquias é um importante instrumento para
divulgar o Festival e trazer membros de outros clubes de
automóveis e suas famílias para Vassouras.
   O encontro acontece na Broadway, às 9h.

Público terá oportunidade de assistir a vídeos das maravilhas do estado, filmados por
drones, com óculos de realidade aumentada, no estande da Setur-RJ

Foto:Humberto Morais/Praça de Vassouras

Festival de Cinema de
Vassouras: Secretaria de

Estado de Turismo e
TurisRio participam da

abertura do evento

Público lotou o estande da Setur-RJ e a
Van do Artesanato

     Os equipamentos disponibilizados pela Secretaria de
Estado de Turismo (Setur-RJ) e a TurisRio para promo-
ção do Rio de Janeiro no 1º Festival de Cinema de Vas-
souras – No Vale do Café foram muito visitados pelo pú-
blico. O estande, criado em parceria com a Fecomércio,
no qual os visitantes podem assistir a um vídeo VR 360
graus com as belezas do Estado, filmadas por drone; e a
loja itinerante do artesanato (van do Artesanato), que di-
vulga e vende peças de artesãos cadastrados no Progra-
ma do Artesanato Fluminense, despertaram a curiosida-
de dos visitantes.
     Ambos permanecem até o fim do festival, sendo que a
loja itinerante estará aberta ao público nos dias  27, 28 e
29/05.
   Só no primeiro dia (22/5), a Van do Artesanato recebeu
mais de 200 pessoas, locais e de outras regiões, que com-
praram peças retratando Vassouras e o Vale do Café. São
produtos  feitos  com  técnicas  tradicionais de  relevância
para o artesanato, como crochê, renda-macramê e bor-
dado, pensados para suvenir, acessórios e peças decora-
tivas.
   Para o subsecretário de Grandes Eventos, da Secreta-
ria de Estado de Turismo (Setur-RJ), Marcelo Monfort, o
governo acertou quando optou por uma política pública
de incentivo à expansão do turismo para o interior.
   “Fiquei feliz por estar na fila. Ver Vassouras lotada, com
filas em restaurantes, hotéis e pousadas com vagas es-
gotadas, pessoas buscando hospedagem em Miguel Pe-
reira me deixa muito contente. Ver a cidade sediando um
festival de cinema e vários outros eventos me dá a certe-
za de que este festival vai virar calendário no estado do
Rio de Janeiro, junto com Vassouras”, ressaltou Monfort.
   No dia 23/05 , a TurisRio participou do painel “Turismo
Cinematográfico”, no Centro Cultural Cazuza. O presidente
do órgão, Sérgio Ricardo, destacou o esforço da TurisRio
e da Setur-RJ na promoção do Turismo, mesmo durante
a pandemia.
   “Trabalhamos muito durante a pandemia. Os hotéis não
fecharam e nós participamos de todos os eventos possí-
veis, divulgando o estado e assim seguimos, até hoje, fa-
zendo o mesmo com o interior.  Ao divulgarmos uma ação
em um município, consequentemente, beneficiamos as
cidades vizinhas e os eventos vão surgindo em várias re-
giões”, avaliou o presidente.
   O 2º Encontro de Carros Antigos do Vale do Café abriu
as atividades paralelas ao 1º Festival de Cinema de Vas-
souras – no Vale do Café, ao mesmo tempo em que acon-
tecia a  inauguração da exposição "Garoto", na Sala de
Exposições Mariana Crioula, na câmara de Vassouras.
   Para o secretário de Desenvolvimento Econômico e Tu-
rismo de Vassouras, Wanderson Farias, o Festival de Ci-
nema de Vassouras veio pra ficar.
   “Nós não tínhamos noção da dimensão deste festival,
que  começou  a  ser  pensado  em  2019,  parou  pela
pandemia e hoje está acontecendo com sucesso.   São
408 filmes inscritos.  E para garantir diversidade e quanti-
dade de público, adotamos a estratégia de agregar even-
tos menores ao Festival, como o Encontro de Carros anti-
gos, por exemplo, já conhecido na cidade, que garante a
divulgação do festival para um público bem específico”,
concluiu o secretário.

Momento de forte emoção

   A noite de abertura do festival foi marcada por forte emo-
ção, quando o ator Carlos Vereza recebeu o prêmio hono-
rário que leva o nome de um de seus melhores amigos, o
talentoso e saudoso Paulo José. O veterano das artes, de
83 anos de idade e 60 de carreira, disse, profundamente
emocionado, que nenhum dos prêmios que ganhou ao
longo de sua carreira o emocionou tanto quanto aquele.
   Ainda como parte da programação do festival, na quar-
ta-feira (25/5), Carlos Vereza vai receber outra homena-
gem. Dará nome ao auditório da prefeitura de Vassouras,
que passará a se chamar Sala Carlos Vereza.

Sobre o Festival

O Festival é uma mostra nacional de cinema, exclusiva-
mente  dedicada  à  exibição  e  promoção  de  obras
audiovisuais, através da realização de exibições competi-
tivas e não competitivas de  filmes de  longa-metragem
brasileiros; filmes de longa-metragem documentários; fil-
mes de longa-metragem de animação;  filmes de curta-
metragem brasileiros e regionais. Sua programação re-
flete a essência da região. Mais de 400 inscrições foram
feitas, em diversas categorias.  O evento é patrocinado
pela Secretaria de Estado de Cultura e Economia Criativa
do Rio de Janeiro, através da Lei Estadual de Incentivo à
Cultura, e pela Light.
    O 1º Festival de Cinema de Vassouras – No Vale do
Café é um evento pioneiro na região turística Vale do Café,
idealizado, produzido e dirigido pelo cineasta Bruno Saglia
e pela atriz e produtora-executiva Jane Saglia, com o ob-
jetivo de aprimorar ainda mais o intercâmbio para a pro-
dução  audiovisual  entre as  cidades brasileiras,  propor
ações culturais, através de palestras e debates, encon-
tros com profissionais do setor, incentivar reflexões sobre
os diferentes formatos, discutir estratégias para a distri-
buição dos filmes representativos no período do evento,
sempre aproximando o público destas obras de total rele-
vância para a indústria audiovisual.  O evento segue até o
dia 29 de maio, no Centro de Convenções General Som-
bra, no Centro do município.
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RELP: Empresários têm
até dia 31 de maio para

regularizar dívidas com desconto

   Para manter parte do ne-
gócio  de  pé  durante  a
pandemia da Covid-19, o
carioca Mário Cunha preci-
sou optar pelo que pagaria
primeiro. Depois de passar
três  meses  fechado  em
2020, na reabertura amar-
gou  perdas da ordem de
80%  de  seu  faturamento.
Fechou duas unidades de
sua  rede de  restaurantes,
focada no  atendimento  a
funcionários de empresas.
Como boa parte dos traba-
lhadores  se  manteve  em
home  office,  ele  teve  de
mandar embora 60 dos 90
funcionários que possuía. 
   “Passei a pagar fornece-
dores  para  abastecer  os
restaurantes e a  rescisão
de  funcionários”,  comenta
Cunha.  Ele  faz parte dos
650 mil empresários aptos
a fazer a adesão ao Progra-
ma de  Renegociação  em
Longo Prazo de Débitos, o
Relp, segundo a estimativa
da Receita Federal . 
   Cunha não perdeu tem-
po, logo nos primeiros dias,
contratou  a  renegociação
de dívidas.  “Estou em dia
com todos os funcionários
e, agora, estou em dia com
os  impostos.  Graças  ao
Relp eu pude voltar a pa-
gar  imposto  no  mês  de
abril. Fiz a adesão sem ne-
nhuma dificuldade.
   “A adesão ao Relp é feita
por  meio  da  página  dos
portais do Simples Nacio-
nal, Simei ou do Regulari-
ze, de acordo com o porte
da empresa e o estado da

dívida, se ainda administra-
da pela Receita Federal, ou
se já está ativa, na Procu-
radoria-Geral  da  Fazenda
Nacional  (PGRN). O des-
conto sobre multas e juros
e o prazo para pagamento
variam  de  acordo  com  a
perda de receita em 2020,
o comparativo é feito com
o ano de 2019. Há ainda a
possibilidade de desconto
de 100% de  encargos  de
honorários advocatícios. 
    O Sebrae orienta que o
Relp é uma excelente pos-
sibilidade para empreende-
dores que estão com débi-
tos  tributários.  O  Sebrae
disponibiliza  orientação
para empresários que es-
tejam com dúvidas na ade-
são.  “Nossa atuação é  le-
var até a ponta a existência
desse programa para que
o empreendedor conheça e
saiba como fazer a adesão
a  esse  programa  de
parcelamento que é essen-
cial nesse contexto de re-
tomada econômica.”, pon-
tua a analista de políticas
públicas do Sebrae, Lilian
Toledo. 
   Ela lembra que o órgão
atuou junto a parlamentares
para a derrubada do  veto
ao Relp. Para o deputado
Vitor Lippi  (PSDB-SP),  a
renegociação tributária vol-
tada para micro e pequenos
empresários, além dos em-
preendedores individuais, é
fundamental para salvar as
empresas  que  sofreram
muitas  perdas  com  a

pandemia  da  Covid-19.
“Hoje  nós  temos  grande
parte das nossas empresas
endividadas,  é  um
endividamento  grande,  o
país não vem crescendo há
praticamente 10 anos. En-
tão,  é  muito  importante
esse apoio do governo e do
parlamento  brasileiro”,
contextualiza o  parlamen-
tar. 
   No caso de Cunha, o em-
presário do Rio de Janeiro,
ele  obteve  descontos  de
90% sobre juros e multas e
15 anos para pagar. Hoje,
o faturamento não é o mes-
mo de 2019, mas cresceu
em relação a 2021 e a em-
presa  já pode  recontratar
16 funcionários. 
   Até o dia 11 de maio, se-
gundo levantamento parci-
al  da  Receita  Federal,
50.505  empresas haviam
feito  a  adesão  ao  Relp.
Desses, pouco mais de 16
mil  são  MEI.  O  número
cresceu a partir do dia 10
de maio. “Acreditamos que
o aumento do número  de
adesões observado a par-
tir de 10/05, está relaciona-
do a comunicação remeti-
da pela Receita Federal do
Brasil para a Caixa Postal
dos contribuintes que po-
dem optar pelo Relp, e tam-
bém para a Caixa Postal do
responsável legal, isto é, o
empresário, a pessoa físi-
ca,  responsável pela em-
presa que pode  aderir  ao
Relp”,  declarou a Receita
em nota.

Foto: Marcelo Camargo / Agência Brasil

Sebrae Rio realiza Fórum na Mesa para pequenos negócios de alimentação fora do lar

Sebrae Rio  realiza Fórum na
Mesa para pequenos negócios
de alimentação fora do lar
   Entre os dias 31 de maio
e 3 de junho, o Sebrae Rio
realiza uma nova edição do
Fórum na Mesa. Pela  pri-
meira vez, o evento gratui-
to será disponibilizado em
formato híbrido (presencial
e on-line). Durante os dias
de evento, o empreendedor
terá acesso a conteúdos de
capacitação que vão bene-
ficiar o seu dia a dia como
Tendências  de  Mercado,
Comportamento do Consu-
midor,  Sustentabilidade  e
Marketing Setorial. As ins-
crições  podem  ser  feitas
pelo  link:  https://
si tes.r j .sebrae.com.br/
inscricao/forum-na-mesa
   Atualmente, o Estado do
Rio de Janeiro  conta  com
191,2 mil  pequenos negó-
cios voltados para a alimen-
tação fora do lar. “O evento
já entrou no calendário dos
donos de pequenos negó-
cios do  nosso  estado.  Na
última edição, mais de 4 mil

empreendedores  foram
atendidos. Nossa  progra-
mação  foi elaborada pen-
sando nas melhores práti-
cas para os empresários, já
que é um evento de tendên-
cias  e  inteligência  para
quem  empreende  no  se-
tor”,  destaca  Louise  No-
gueira, analista do Sebrae
Rio.
   Durante os quatro dias de
evento,  o  empreendedor
terá  acesso  a  palestras,
debates e casos de suces-
so de quem se reinventou.
No dia  31/5, a  temática o
“Cenário Atual da Alimenta-
ção Fora do Lar”  abrirá o
Fórum na Mesa. No primei-
ro dia de junho, o assunto
da vez será o “Ecossistema
Autossustentável”. No dia 2
de junho, a “Experiência de
Consumo  e  o  Marketing
Sensorial”  será  debatida.
Para encerrar, no dia 3 de
junho, o tópico “Comporta-
mento e Mercado” encerra-

rá a programação.
   “É a oportunidade de em-
preendedores conhecerem
boas  práticas  de
governança e conhecer his-
tórias de empreendedores
que alcançaram resultados
satisfatórios. No ambiente
de negócio, algumas medi-
das são cruciais para a ma-
nutenção  das  empresas
como  redução de custo e
de desperdício de alimen-
tos, entender o comporta-
mento do consumidor, bus-
car  inovação  e  procurar
novidades para o cardápio”,
conclui Louise.
    O evento conta com as
palestras masters de Regi-
na Tchelly, Flavia Quares-
ma, Simone Galante, Mar-
cos Livi e Katia Barbosa. O
Fórum na Mesa é uma rea-
lização do Sebrae Rio, com
co-realização do Senac RJ,
e  apoio  do  Sindicato  de
Bares  e  Restaurantes
(SindRio) e Cargill.

Câmara pode votar projeto
que torna combustíveis e

energia serviços essenciais
   A Câmara dos Deputados
deve votar nesta terça-feira
(24) o projeto de lei que con-
sidera combustíveis, ener-
gia elétrica, comunicações
e transporte coletivo bens e
serviços essenciais. A me-
dida  impede  que  esses
itens  tenham  alíquotas  de
impostos altas como as de
supérfluos.
  O anúncio foi feito em ple-
nário  pelo  presidente  da
Câmara, Arthur  Lira  (PP-
AL), na semana passada. A
decisão veio depois de uma
reunião de Lira com o novo
minsitro de Minas e Ener-
gia, Adolfo Sachsida, na re-
sidência oficial. Lira  então
convocou uma reunião com
líderes  dos  partidos  para
esta terça de manhã, antes
da  sessão para garantir  a
aprovação do projeto.
      “Esse  plenário  terá  a
oportunidade de realmente
dar  uma  passo  decisivo

para contribuir com o abu-
so dos impostos no que se
refere a telecomunicações,
energia,  combustíveis  e
transportes. Aí nós vamos
ver num debate altivo tanto
a participação da Câmara
como do Senado, envolver
os outros poderes para que
a gente desonere e diminua
esses impostos nesses se-
tores que se tornaram es-
senciais  emendando uma
lei de 66. Aí nós vamos ter
a real clareza de quem quer
diminuir preço de combus-
tível, de energia, de trans-
porte e  de  telecomunica-
ções no Brasil”,  informou. 
   O projeto de lei comple-
mentar (PLP 18/22) que vai
considerar  energia,  com-
bustíveis, comunicações e
transporte  coletivo  como
itens  essenciais  faz  com
que a tributação sobre es-
ses serviços obedeça a um

teto, estabelecido no texto
em até 17%.
     Segundo a Confedera-
ção Nacional dos Municípi-
os, a aprovação do projeto
pode  gerar  uma  perda
grande para os municípios.
O  presidente  Paulo
Ziulkoski criticou a medida.
“O impacto é da ordem de
R$ 15 bilhões ao ano ape-
nas  aos municípios.  Hoje
só combustível  e energia
respondem por parcela re-
levante da receita de ICMS
do país. A carga  tributária
efetivamente é muito alta,
mas assim ficou para com-
pensar os expressivos be-
nefícios  fiscais  de  outros
setores. Logo, se a Câma-
ra quer corrigir o problema,
não basta reduzir os impos-
tos desses produtos. É pre-
ciso eliminar os benefícios
que vigoram para centenas
de outros”, destaca.“

Foto: Marina Ramos/Câmara dos Deputados

  ERRATA DA PORTARIA BOM PREVI Nº 018/ 2022, DE 16 DE MAIO DE 2022.
  ONDE SE LÊ: Portaria 018/2022

              LEIA-SE: Portaria 019/2022

Registre-se, publique-se, cumpra-se.

Bom Jardim/RJ, em 25 de maio de 2022.

RAUL DE ABREU BEZERRA
DIRETOR PRESIDENTE
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Colégio Rodolfo Albino recebe projeto ‘Transforme uma Vida’

   Lançado com ótima re-
percussão junto à comuni-
dade escolar no mês pas-
sado, quando foi apresen-
tado a diretores e estudan-
tes  do  Colégio  Estadual
José  Carlos  Boaretto,  o
projeto  ‘Transforme  uma
Vida’ foi criado pela Secre-
taria de Saúde de Macuco

Meta é manter os estudantes como multiplicadores das ações de saúde

para estimular o acesso da
comunidade aos  serviços
de saúde para que a defe-
sa à vida se consolide pela
proposta de fazer com que
as pessoas conheçam sin-
tomas e características que
indiquem  a  presença  de
possíveis enfermidades.
   Para aumentar a popula-

ridade do projeto, ambien-
te escolar e estudantes con-
tinuam sendo ferramentas
multiplicadoras de informa-
ções,  como se viu  nessa
segunda-feira, 23 de maio,
quando  profissionais  de
saúde visitaram dessa vez
o Colégio Estadual Farma-
cêutico Rodolfo Albino, con-

tando com a  presença do
secretário Juninho da Saú-
de  e  da  enfermeira
Verônica Golinelli, coorde-
nadora do Programa de IST
(Infecções  Sexualmente
Transmis-síveis).
   Como previsto no plane-
jamento,  as  abordagens
trataram da importância de

abrir  os olhos  de adoles-
centes e jovens para a pre-
venção de doenças, incen-
tivando-os a realizar os tes-
tes rápidos capazes de de-
tectar HIV, Sífilis e Hepati-
tes B e C, entre outras do-
enças, além de incentivar
o preventivo em meninas
com  vida sexual  ativa,  o

tratamento dos parceiros e
a formação de grupos para
falar  abertamente  desses
assuntos.  “Continuamos
ampliando os conhecimen-
tos  sobre  o  autocuidado
para salvar vidas”, explicou
Verônica Golinelli durante o
bate-papo com os estudan-
tes.              Por Ricado Vieira

Fotos:Rodrigo Cuco

Equipes da Secretaria de Saúde e do Colégio Rodolfo Albino. No canto à direita, o secretário
municipal de Saúde - José Luiz Pereira de Souza Júnior (Juninho da saúde). A palestra com a enfermeira Verônica Golinelli atraiu a atenção dos alunos presentes

FPM: 35 municípios têm
repasses bloqueados por
falta de homologação de

dados da saúde
Prefeituras não homologaram dados no Sistema de Informações sobre

Orçamentos Públicos em Saúde (Siops) referentes ao sexto bimestre de
2021 e tiveram o repasse bloqueado, segundo Ministério da Saúde. Nesta

sexta-feira (20), prefeituras brasileiras partilham pouco mais de
R$ 1 bi do FPM. Saiba quanto o seu município vai receber

   Trinta e cinco municípios
não homologaram os dados
no Sistema de Informações
sobre Orçamentos Públicos
em Saúde (Siops) referen-
tes ao 6º bimestre de 2021
e, por isso, tiveram o repas-
se do Fundo de Participa-
ção dos Municípios (FPM)
bloqueado. A lista consta no
site do Siops, do Ministério
da Saúde. 
   No estado de São Paulo,
são nove municípios com
com repasses bloqueados.
Em  Santa  Catarina,  oito
prefeituras e, no Rio Gran-
de do Sul, quatro. Na lista
ainda  constam municípios
do Paraná (3), Amapá (3),
Minas  Gerais  (3),  Rio  de
Janeiro (2), Espírito Santo
(1), Pará (1) e Rondônia (1).

FPM: municípios com
 repasses bloqueados

   ALTINHO (PE), ALVORA-
DA  DO  SUL  (PR),
BROCHIER DO  MARATA
(RS),  CAPÃO  DO  LEÃO
(RS), CARAPEBUS  (RJ),
F R E - D E R I C O
WESTPHALEN  (RS),
GAMELEIRA  DE  GOIÁS
(GO), GUARA-BIRA (PB),
IBIAPINA  (CE),  ILHOTA
(SC),  ITAUEIRA  (PI),

JAPARATUBA  (SE),  LA-
GOA  DO  OURO  (PE),
MANGARATIBA  (RJ),
MURICILÂNDIA  (TO),
NHAMUNDÁ  (AM),  NOS-
SA  SENHORA  DAS  DO-
RES  (SE),  OURICURI
(PE), PEDRA BRANCA DO
AMAPARI  (AP),
PETRÓPOLIS (RJ), POÇO
REDONDO  (SE),  PRESI-
DENTE JANIO QUADROS
(BA),  PUXINANÃ  (PB),
SALGADO  DE  SÃO
FÉLIX    (PB), SANTA MA-
RIA  DA  VITÓRIA  (BA),
SANTARÉM  NOVO  (PA),
SÃO  JOÃO  DE  MERITI
(RJ), SÃO NICOLAU (RS),
SÃO  SEBASTIÃO  DO
UATUMÃ  (AM),  SILVA
JARDIM  (RJ),  SIMÕES
(PI), TAPIRA  (MG), TRÊS
PASSOS (RS)

FPM: O que é? 

O  FPM  é  um  fundo  pelo
qual  a  União  repassa,  a
cada dez dias  (por  isso o
nome  “decêndio”),  22,5%
do que arrecada com o Im-
posto de Renda (IR) e com
o Imposto sobre Produtos
Industrializados  (IPI)  aos
municípios. A  cada  mês,
portanto,  são  três  transfe-
rências,  que ocorrem  nos

dias 10, 20 e 30. Se a data
cair no sábado, domingo ou
feriado, o repasse é anteci-
pado para o primeiro dia útil
anterior. 
   O aporte que as prefeitu-
ras  recebem  nesta  sexta
tem origem no recolhimen-
to desses tributos entre os
dias 1º e 10 de maio. Du-
rante esse período, a União
arrecadou  R$
5.768.017.873,08 com IR e
IPI. O dinheiro das prefei-
turas é creditado pelo Ban-
co do Brasil. 
  Os percentuais de partici-
pação  de cada município
são calculados anualmen-
te pelo TCU de acordo com
o número de habitantes de
cada cidade e a renda per
capita dos estados. Os mu-
nicípios  são divididos  em
três categorias: capitais, in-
terior e reserva. As capitais
dos estados e Brasília  re-
cebem  10%  do  FPM.  Os
demais municípios brasilei-
ros são considerados de in-
terior, e embolsam 86,4% do
fundo. Já os municípios de
reserva são aqueles com
população  superior  a
142.633 habitantes e rece-
bem – além da participação
como município de interior –
uma cota adicional de 3,6%.


